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ATA 163 1 
Aos cinco dias do mês de novembro de dois mil e vinte por videoconferência, 2 
às quatorze horas, reuniu-se, com o Secretário de Conselho Alexandre Belino, 3 
os Intérpretes de Libras: Juliano Viana Fonseca e Priscilla Ouverney Martins. 4 
A convidada: Roseane Zacchi Colasante (SDS) – Gerente de Política Pública 5 
para Pessoa com Deficiência e Idosos. Com a participação dos conselheiros 6 
titulares e suplentes: Renata Caminha Bradacz (SDS), Cinthia Ferrari Angeli 7 
(SDS), Kelly Cristiny Cabral (SDS), Jackson Bunn (SDS), Kátia Ricardo da 8 
Silva (SDS), Ana Rubia Ramos Fritsche Zanella (SSP), Ketryn Fabiana Cidade 9 
Beseke (SED), Tânia Maria Fiorini Geremias (SED), Ricardo de Freitas (SIE), 10 
Fernanda Maria Menezes (SIE), Adriano Sousa (SES), Asterley Kincezski da 11 
Silva (SEA), Paulo Roberto Homem (Santur), Jeane Rauh Probst Leite 12 
(FCEE), Fabiana de Melo Giacomini Garcez (FCEE), Clever Gilliard Lamin 13 
(ASBAC), Sandra Lúcia Amorim (ASGF), Amanda Ramos Schwengber 14 
(APABB), Carmen Lisete Ritter (FEAPAEs) Catia Cristiane Purnhagen Franzoi 15 
(ASCA), Suelen João Alves (AFLOREM), Edmar Luiz Cavaca Júnior 16 
(AFLOREM), Carlos Roberto Sestrem (FECADESC), Elen Cristian Guedes de 17 
Oliveira (ADEVIPS), Michel Kleinschimidt (FECEC), Márcia Gil Barddal 18 
(FECASD), Janice Aparecida Steidel Krasniak (AAD), Patrícia Manetta 19 
(COMPED Blumenau), Paulo Roberto Ferronato (COMDE Xanxerê). 20 
Ausências Justificadas: Thiago Antonio Fagundes de Oliveira (AASJLLE), 21 
Neusa Maria Souza Boldt (ASBAC). 1- Abertura e apresentação dos 22 
presentes e levantamento do quórum regimental. Secretário Alexandre faz 23 
abertura da reunião e solicita aos Conselheiros que autorizem o mesmo a 24 
comandar essa plenária, devido ainda não termos a mesa diretora, na qual foi 25 
aceita pelos Conselheiros, em seguida pede a apresentação dos presentes e 26 
faz a contagem do quórum regimental, dando início a 163ª reunião ordinária 27 
do Conede. 2- Leitura e aprovação da pauta. O Secretário Alexandre fez a 28 
leitura dos itens da pauta e solicita um item de pauta que será a apresentação 29 
do cronograma de reuniões e eventos 2021 do Conselho na qual foi acatado. 30 
3- Aprovação das justificativas dos Conselheiros ausentes, recebemos dois e-31 
mails de conselheiros com justificativa de ausência, na qual foi aceito pela 32 
plenária.  4- Aprovação da Ata 162, o Secretário Alexandre perguntou se 33 
todos receberam a Ata e se concordam com a mesma, na qual foi aprovada 34 
por unanimidade. Lembrando que essa ata foi da reunião de agosto/2020 35 
onde vários conselheiros deste novo biênio estavam participando e aprovaram 36 
a mesma. 5- Cronograma 2021 de reuniões e eventos do Conede, o 37 
Secretário fez a leitura das datas das reuniões de 2021, informando que 38 
sempre são realizadas nas primeiras quintas feiras de cada mês, com 39 
exceção quando cai num feriado ou em algum evento nacional, como por 40 
exemplo a Conferencia nacional que teremos em dezembro de 2021. Os 41 
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conselheiros aprovaram o cronograma, na qual será enviado a todos por e-42 
mail, a primeira será em fevereiro de 2021 e encerrando em dezembro e se 43 
nada mudar, será por videoconferência. 6- Esclarecimentos sobre a eleição da 44 
mesa diretora, o Secretário Alexandre explicou que estão abertas as 45 
inscrições por e-mails para a eleição da mesa diretora, será por chapa, na 46 
qual deve se inscrever, Presidente, vice Presidente, Secretário e Tesoureiro, 47 
de acordo com nosso regimento interno. Essa chapa pode se inscrever até 48 
30minutos antes da próxima ordinária de 03 de dezembro de 2020. Peço que 49 
se possível possam se inscrever antes desse tempo por conta de ser horário 50 
próximo da nossa ordinária. Ficaremos aguardando por e-mail as inscrições 51 
das chapas, se tiver 1 só será por aclamação ou por voto aberto dos 52 
conselheiros titulares e na ausência dos mesmos, pelos seus suplentes. Os 53 
candidatos da chapa, precisam ser conselheiros titulares. 7- Composição das 54 
comissões permanentes, o Secretário Alexandre fala sobre as comissões 55 
permanentes do Conede que na gestão anterior estavam sendo realizadas as 56 
reuniões no dia da Plenária uma hora antes, e tínhamos garantido o 57 
interpretes que participava com os Conselheiros surdos na mesma comissão. 58 
A Conselheira Marcia Barddal solicita que o Secretário Alexandre envie por e-59 
mail materiais e esclarecimentos sobre as comissões pois os novos 60 
conselheiros ainda não sabem como funcionam e fica mais fácil de decidir 61 
qual comissão se inscrever e participar. A Conselheira Kelly Cabral sugere 62 
que possamos analisar no email qual comissão que todos possam se 63 
inscrever na próxima ordinária onde temos 3 permanentes e as de fora do 64 
Conede, bem como as comissões transitórias que ainda tem como pendencia 65 
no nosso conselho. O Conselheiro Michel Kleinschimidt solicita quais os 66 
nomes das comissões que temos atualmente. O Secretário Alexandre 67 
informou que na gestão anterior tínhamos três comissões permanentes: 68 
Políticas públicas, Atos normativos e acessibilidade; Criação e 69 
acompanhamento de Conselhos Municipais; Avaliação de Denúncias contra 70 
Pessoa com Deficiência. O Secretário irá enviar no email de todos os 71 
conselheiros cada comissão, as explicações de cada uma, sendo que na 72 
próxima ordinária será então feito as inscrições das comissões entre os 73 
conselheiros. Lembrando que todos os conselheiros podem participar das 74 
comissões, sendo os titulares e suplentes, para se ter uma comissão tem que 75 
ter no mínimo três conselheiros. 8- Indicações das representações e 76 
comissões externas, o Secretário Alexandre faz a leitura das comissões 77 
externas na qual o Conede participa, na qual teremos que indicar um 78 
conselheiro titular e um suplente nestas participações. Equipe multiprofissional 79 
de Avaliação de Concurso Público para PCD; SC Acessível com o MPSC; 80 
ALESC Inclusiva; Semana Inclusiva – Dia D – MPT do Trabalho – Região da 81 
Grande Florianópolis e ainda temos as comissões transitórias que são: 82 
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Alteração da Lei 15.115/10 e o fundo estadual PCD; V Conferência Estadual  83 
e Nacional da Pessoa com Deficiência 2021. Todas as indicações e formação 84 
das comissões serão realizadas na próxima ordinária de dezembro. O 85 
Conselheiro Ricardo Freitas pede que se possível, caso não tenha enviado 86 
ainda, o regimento interno e a lei do Conede. O Secretário Alexandre fala que 87 
já enviou, mas irá reenviar novamente. 9- Rede social do Conselho, e-mails, 88 
grupo de whatssapp e Ad Referendum, o Secretario Alexandre fala que o 89 
Conselho tem facebook na qual o mesmo faz as postagens nessa rede social 90 
mas como sugestão igual tem em outros conselhos, uma comissão para 91 
realizar estas postagens, bem como em outras redes sociais que poderão ser 92 
abertas em nome do conselho. Fala também que o grupo de whatssapp é 93 
somente para informações referente a pessoa com deficiência e nosso 94 
conselho e pede que os conselheiros não enviem áudio por conta dos surdos 95 
e se for enviar imagem que tenha a descrição. Quanto ao Ad Referendum, as 96 
vezes vem manifestações para que o Conede precise fazer o documento, daí 97 
iremos consultar no grupo de whatssapp e depois na próxima plenária iremos 98 
fazer o Ad Referendum, para confirmar o que foi elaborado no prazo que nos 99 
pedem, e não dá tempo de esperar a próxima ordinária. 10- Lei estadual 100 
15.115/10 – reforma administrativa, já tem uma comissão transitória sobre 101 
esse assunto e temos que dar prioridade, pois no ano passado foi feito a 102 
reforma administrativa do governo do Estado e houve algumas alterações e 103 
precisamos atualizar nossa lei, a primeira nossa foi no ano 2.000, ano 104 
passado a comissão começou a trabalhar as alterações, inclusive sobre o 105 
fundo estadual da pessoa com deficiência também, e precisamos terminar 106 
essas alterações, pois houve mudanças de secretarias, também queremos 107 
inserir o autismo que não tem na nossa lei e outras alterações que precisam 108 
ser feitas. Sobre o fundo a nossa Secretária de Estado Maria Elisa, nos pediu 109 
para mexer no fundo, pois o Governo do Estado sinalizou positivamente sobre 110 
o fundo e seria interessante o Conede sugerir a implantação do Fundo que 111 
está na Lei do Conede mas até hoje nunca foi regulamentado. A conselheira 112 
Kelly Cabral relata que participou desta comissão e houve alguns impasses 113 
que precisamos avançar neste biênio, referente a lei e também ao fundo 114 
estadual da pessoa com deficiência, temos que compreender que a lei do 115 
Conede vem para atualizar a reforma administrativa, para que se faça varias 116 
alterações nessa lei, pois houve mudança na estrutura do governo, o fundo 117 
está previsto na lei do Conede, mas não tem a organização de onde vem os 118 
recursos para esse fundo, se ficará na lei do Conede ou na Lei Catarinense de 119 
inclusão, que está em minuta e não é ainda uma lei, e ficou meio suspenso 120 
pois na LCI prevê as multas e com esse recurso iria repassar uma parte para 121 
o fundo. Precisamos construir se vai ficar na LCI ou na lei do Conede e 122 
fazendo a regulamentação desse fundo para que seja definido e sugerido ao 123 
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Governo do Estado. O Secretário Alexandre diz que esse assunto tem que 124 
estar na pauta como urgente em nosso Conselho, incluir o autismo como 125 
cadeira do Conede, as Secretarias de Estado que não estão contempladas no 126 
nosso Conselho com a reforma administrativa. 11- Assuntos Gerais: 127 
Conselheira Janice relata sobre a audiência pública, que ficou pronta a ata do 128 
evento e estará repassando para o e-mail do Conede para que todos tomem 129 
conhecimento e para o arquivo do Conede. O Secrtário Alexandre agradece a 130 
participação de todos, agradece a Conselheira Patricia Manetta que esteve 131 
presente na audiência pública representando o Conede, e também a 132 
Conselheira Jucilene Moraes por representar no próximo dia 10 no seminário 133 
do Conselho Estadual da Assistência Social e lembrando que na próxima 134 
reunião estaremos elegendo a mesa diretora, o novo Presidente em dezembro 135 
próximo do nosso Conselho, dando assim por encerrada a reunião , na qual 136 
foi lavrada a presente ata pelo Secretário do Conselho, Alexandre Belino, 137 
documento que será enviado aos Conselheiros  por e-mail para ser aprovado 138 
na próxima reunião e publicado no site da SDS no endereço eletrônico: 139 
www.sds.sc.gov.br/index.php/conselhos/conede/atas-e-reunioes/atas-140 
10/2020-21. Nossa reunião está disponível no canal do youtube da Secretaria 141 
de SDS/SC link:www.youtube.com/watch?v=3soHB3T0_fE&t=1946s. 142 
Florianópolis, 05 de novembro de 2020. 143 
 144 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 145 


